

Concluye este lunes XV Festival Nacional de Rap Trakeando

Image not found or type unknown



XV Festival Nacional de Rap Trakeando. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 22 mar (RHC) El XV Festival Nacional de Rap Trakeando, auspiciado por la filial camagüeyana de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), se desarrolla este año en las plataformas digitales, en atención a la actual situación epidemiológica.

La fiesta del RAP llegará este lunes a través de las redes sociales, desde los hogares de los jóvenes artistas, con la proyección de materiales audiovisuales.

Con el uso de la modalidad de foro interactivo, se efectuarán intercambios, se proyectarán, videos clip nacionales y extranjeros, y cápsulas promocionales sobre la música y las tendencias que defienden los jóvenes cultivadores del RAP en esa provincia. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/251462-concluye-este-lunes-xv-festival-nacional-de-rap-trakeando>



Radio Habana Cuba